



Projet Slam-poésie, classe 306

publié le 27/01/2022

Après cinq heures de travail collaboratif avec Eniah, le poète slameur, les élèves de 306, ont présenté leurs textes à l'oral. Émotions, rires et cohésion étaient au rendez-vous le vendredi 21 janvier 2022 au C.D.I.

Un bel engagement de tous et une prise de conscience sur la pertinence du travail de l'oral au collège.

Mesdames Debarre et Séveau

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.